

PONT DES ARTS

Le pont des Arts, aussi appelé passerelle des Arts, est un ouvrage implanté entre l'Institut de France et le musée du Louvre

Depuis 2008, de nombreuses cadenas ont été posées par les amoureux. Cette coutume consiste à fermer un cadenas sur la grille du pont, sur lequel sont inscrits les noms des couples ou un autre message. Plus tard, la clé du cadenas est jetée dans la Seine, symbolisant que l'amour entre eux sera éternel.

Près de 500 kg de cadenas peuplent chaque panneau grillagé de la passerelle et leur poids devient vite difficile à supporter pour le pont fragile donc la Mairie de Paris n'a alors pas d'autre choix que de retirer les cadenas et de remplacer les grillages par des panneaux vitrés.

Où d'autre est-ce fait ?

**Montevideo, Uruguay.
Puente Milvio, Rome
Algérie**



CURIOSITÉES

- **Passerelle des Arts est un autre nom sous lequel le Pont des Arts est connu.**
- **Tout au long de son histoire, le Pont des Arts est apparu dans la littérature, la musique, le cinéma et la peinture.**

